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Autoridades y gremios 
productivos analizan 
reactivación del aeródromo 
de Cobquecura

Buscan impulsar la economía y atender emergencias del sector

Actualmente esta infraestructura se encuentra fuera de servicio, lo que limita su potencial como punto estratégico 
para el desarrollo de la región.
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C
on miras a identificar 
las principales necesi-
dades y posibilidades 
comerciales para la 
reactivación económica 

de la comuna de Cobquecura, así 
como para optimizar la respuesta 
ante emergencias, autoridades 
locales y representantes de los 
principales gremios productivos de 
Ñuble realizaron una visita técnica 
al aeródromo Los Morros, ubicado 
en la comuna. Actualmente, esta 
infraestructura se encuentra fuera 
de servicio, lo que limita su poten-
cial como punto estratégico para el 
desarrollo de la región.

En la inspección participaron el 
gobernador de Ñuble, Óscar Crisósto-
mo; el alcalde de Cobquecura, Jorge 

Romero; el presidente de la Cámara 
Chilena de la Construcción (CChC) 
Ñuble, Sebastián Godoy Bustos; el 
presidente de la Cámara de Comer-
cio de Chillán, Alejandro Lama; y el 
presidente Cámara de Comercio de 
Cobquecura, Francisco Maldonado. 
Juntos analizaron en terreno las 
condiciones actuales de la pista de 
tierra del aeródromo y evaluaron 
alternativas que incluyen mejorar la 
infraestructura existente o la cons-
trucción de una nueva pista.

Durante la visita, el alcalde Jorge 

Romero, reiteró el compromiso del 
municipio con proyectos que generen 
oportunidades para la comuna. “Co-
bquecura necesita estas iniciativas. 
La reactivación de este aeródromo 
podría ser el inicio de un nuevo 
capítulo para nuestra comunidad, 
atrayendo turistas, mejorando la 
conectividad y fortaleciendo nuestra 
capacidad de respuesta ante emer-
gencias”, dijo.

Sebastián Godoy, líder del gremio 
constructor, destacó la importancia 
de este proyecto para la comuna y la 

El siguiente paso 
es elaborar una 
diagnóstico del 
estado de la 
infraestructura.

Dos sillones odontológicos se incorporan 
a la salud municipal de Chillán Viejo 
Con la mirada puesta en fortalecer la atención odon-
tológica en los centros de salud de la comuna, el  
municipio de Chillán Viejo adquirió dos modernos 
sillones dentales, con los que se podrá entregar 
un mejor servicio a los vecinos del sector urbano 
y rural. 
“Hemos entregado dos sillones dentales de la más 
alta tecnología, que van a permitir atender a nuestras 
vecinas y vecinos del sector rural. Instalamos uno 
en la posta de Rucapequén, pero también hemos 
incorporado un nuevo sillón en el centro de salud 
Michelle Bachelet que está en el oriente de la comuna 
de Chillán Viejo”, recalcó el alcalde Jorge del Pozo.
Los nuevos dispositivos, que permitirán entregar una 
mejor atención a los usuarios, tuvieron una inversión 
superior a los 12 millones de pesos. “Esto es gracias  
al convenio que suscribimos con el plan piloto que 
se aplicó en 14 comunas del país, y una de ellas es 
Chillán Viejo, me refiero al APS Universal (Atención 
Primaria de Salud Universal). Estamos contentos, 

estas son iniciativas que mejoran nuestro servicio a la 
comunidad y que en este caso, en el tema odontoló-
gico, pero seguro que van a venir más iniciativas que 
van a ir transformando la atención que entregamos 
diariamente a más de 35 mil usuarios que tenemos 
en el sistema”, recalcó el alcalde Jorge del Pozo.
De lunes a miércoles, el box odontológico atiende 
cerca de 20 pacientes diarios en la posta de Ruca-
pequén y jueves y viernes se traslada a la posta de 
Nebuco, completando más de 100 atenciones a la 
semana, programa pionero a nivel regional.  
“Agradecido de la  gestión de APS que ha hecho el 
alcalde y la jefa del  departamento de salud municipal 
en conjunto con la directora del Cesfam Federico 
Puga, por habernos traído este sillón dental, que 
es de última generación, que es pionero en postas 
dentales, porque tenemos un  avance tecnológico 
que no tienen otras comunas y ha sido de muy agra-
decido  para la comuna de Rucapequén”, comentó 
el odontólogo Mario Villalba.

región en general. “Cobquecura, al 
igual que todo el Valle del Itata, es 
una zona de rezago. La reactivación 
de este aeródromo podría generar 
un impacto significativo, ya sea me-
diante la mejora de la pista actual o 
explorando un nuevo lugar para cons-
truir una pista con fines turísticos y 
de emergencia. Esto permitiría que 
personas lleguen en sus aeronaves 
a conocer las atracciones turísticas 
del sector y facilitaría el combate de 
incendios y la atención de emergen-
cias, que son problemas recurrentes 
en la región”, explicó.

El líder de la Cámara de Comercio, 
Alejandro Lama, también subrayó 
la relevancia de la visita técnica: 
“El aeródromo Los Morros tiene un 
gran potencial, queremos evaluar las 
mejores alternativas para que esta 
infraestructura no solo reactive la 
economía local y el turismo, sino que 
también se convierta en un recurso 
para la seguridad y la conectividad 
de la zona. Algo importante es que, 
en caso de emergencias, se pueden 
salvar vidas al permitir el rescate 
urgente de una o más personas”, 
explicó.

Tras esta visita técnica, se espe-
ra que se elabore un diagnóstico 
completo sobre el estado actual del 
aeródromo y las opciones viables para 
su reactivación. Asimismo, se prevé 
la gestión de recursos para financiar 
los estudios necesarios y definir un 
plan de acción concreto.

Jorge romero
ALCALDE DE CoBqUECURA

la reactivación de este aeródromo podría 
ser el inicio de un nuevo capítulo para 
nuestra comunidad, atrayendo turistas”
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